

2006年8月20日発行



国際ロータリー第2640地区
富田林ローターアクトクラブ
広報誌

RAC ☆ STAR

2006年～2007年

第1号

会長:山本太一 幹事:田中英光

広報誌担当:加瀬歩美 鳥居志保

連絡先:tonracract@yahoo.co.jp

最近の活動

◇ 7月4日(火)『7月第1例会』

今回は会長をはじめ四役、各委員会がこれからの1年間の抱負を述べました。
今年度は会員の増加により、しっかりとした委員会制を組むことが可能になりました。
これにより、一人一人の負担を軽減、みんなで分担することで会員全員のレベルアップを図っていきます。
会員数が増え、大変なことも多いと思いますが、1年間楽しく活動していきましょう。

PS. 今回、見学来て頂いたゲストの方は即日入会を決めてくれましたこれで会員数18名です。



◇ 7月16日(日)『リーダーシップフォーラム』

川辺町農村環境改善センターにて開催されました。
午前中は主に式典とクラブ紹介、午後はスポーツ大会でした。
式典ではRC, RACの紹介、RA委員長、ガバナー、RA代表の挨拶でした。
クラブ紹介では、各クラブ代表よりターゲットや行事、入会人数などの発表があり、
その後に入会一年未満の新人紹介があり緊張しながらも、それぞれ自己紹介をしていました。
午後のスポーツ大会では『フットサル』をしました。
6チームに分かれてトーナメントで競い合い、とても白熱の試合で参加者は皆とてもいい汗をかいていました。
スポーツ大会終了後、ガバナーより、総評を頂き閉会しました。
今期初の地区行事でしたが、他クラブとたくさん交流することができました。



◇ 7月18日(火)『7月第2例会』

今回は4名のRCの先生方に出席いただきありがとうございました。
今期に入り、2回目のメインコーナーは広報・専門知識開発委員の担当です。

お題は、『沐浴(新生児編)』。
『沐浴』とは、短時間で身体を清潔にすることです。本物の赤ちゃんを使って実演したかったのですが、
そういう訳にもいかず、、、『プーさん』のぬいぐるみで実演しました。
赤ちゃんをお風呂に入れるのも一苦労です。本当は、皆さんに体験してもらいたかったのですが、時間がなく見てもうだけになってしまい、残念でした。
でも、きっと役立ったと思います。



◇ 8月5日(土)『海へ行こう!!』

今回の海は、クラブ団結と新人の歓迎の意をこめて行ってきました。
場所は『泉南びちびちビーチ』。天気は快晴。
午前中は、それぞれ海に入ったり、ボール遊びをしたりして過ごし、早めの昼食。みんなで美味しくBBQを楽しみました。
午後からが海水浴本番！「水着着たくない」「焼きたくない」「髪濡らしたくない」はどこへやら…
浮輪の取り合い、水のかけ合い、沈め合いがあちこちで勃発。。。
終いにはボール、ワカメ、クラゲ、イカの死骸…なんて物まで飛び交う始末。
(クラゲさん、イカさん、ごめんなさい。散々はしゃいで疲れきって帰宅。
暑かったけど、焼けたけど、疲れたけど、凄く楽しい数年ぶりの海でした。また来年も行きたいです。



◇ 8月6日(日)『四天王寺悲田富田林苑「盆踊りお手伝い!!』

施設の『盆踊り大会』のお手伝いを通じ、施設の利用者さんとの交流を深めてきました。
午前中は、マジックショーや和太鼓の出し物を利用者さんと一緒に見学。
昼食はさみ、午後は『盆踊り』本番。
昼食時には、お弁当・デザートのアイス配布のお手伝いをさせていただきました。
利用者の家族の方々もいらしており、皆さん楽しそうに食事をされていたのが大変印象的でした。
盆踊りでは河内音頭の曲に合わせ、皆で大きな円になり、踊りました。
座りながらも手拍子・相づちを打つ方、中には踊りが難しく戸惑つたりする方もいらっしゃいました。
利用者の方々との接し方に戸惑いを感じ、交流があまり出来ませんでしたが、
また定期的に訪問させていただき、利用者の皆さんともたくさん交流できたらいいなと思います。



◇ 8月8日(火)8月第1例会

メインコーナーは社会奉仕委員会が担当。
お題は『☆月面サバイバルゲーム☆』（NASAが人材育成のために実際に行ったというプログラム）でした。
このゲームはどれが1番重要か順番に数字を付けていくというゲームで、始めは自分1人で考え、
次にグループになって相談しながら考えていました。
どれが重要か順番に数字を付けていくのは、凄く悩みましたがとてもゲームは盛り上がったと思います。
ゲームを通して個人とグループの差が見え、仲間と力を合わせることで広がる可能性を実感しました。
また機会があればやってみたいなと思いました。

◇ 8月12日(土)堺RAC BBQ参加

岸和田市にある『牛滝温泉いよやかの郷』で堺RAC主催の会員増強パーティー(BBQ)に参加してきました。
会員増強ということで、見学者は7名来られました。12時に開始して、約1時間BBQを楽しみ、
13時過ぎより4チームに分かれて、高級食材(霜降牛・メロン・松茸)を賭けたクイズ大会が始まりました。
題して『1分間ゲーム』色々なジャンルの問題に答え、正解数の多いチームが食材ゲットというルールでした。
その後、スイカを頂き、写真撮影をして、解散しました。

食事やゲームを通して堺RACの先生方やメンバーと色々話すことができてよかったです。



今後の予定

- 9月5日(火) 9月第1例会 20:00~
- 9月19日(火) 9月第2例会 20:00~
- 9月23~24日(土・日) アクトパワー研修 in 初富
目的：他クラブ・他世代との交流・団結強化
- 10月3日(火) 10月第1例会 20:00~
- 10月13~15日(金~日) 海外研修 in 台湾(2泊)
目的：台北稻北RACとの交流と提携
- 10月17日(火) 10月第2例会 20:00~

7~8月誕生日の会員

8/14 岡本 理代 会員

おめでとうございます！！

30周年記念行事

富田林RACが30周年を迎えます。
30周年記念行事を開催いたします。

日程：2007年3月21日(水/祝)

場所：すばるホール

新入会員紹介

8月に入会した岡本理代さんです。

<コメント>

たくさんの行事に参加したり、たくさんの人達と触れ合えたらしいなと思ってます。こんな私ですが、よろしくお願ひします。

岡本 理代

ホームページアドレス

http://www.geocities.jp/rid2640tonabayashi_rac/

★編集後記

今回初めて広報誌の担当をしました。このような広報誌を作るのは初めてで、試行錯誤しながら頑張って作りました。これからも、もっと富田林RACを知ってもらえるように、頑張って作っていきますので宜しくお願ひいたします。

広報誌担当：加瀬 歩美

例会場の地図

